



平成 29 年度
西山小学校
学校だより

杉

第 55 号
平成 30 年 2 月 16 日(金)
文責：菊地正人

深い雪にも耐え 大空に向かって たくましまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

各委員会活動 がんばっています！

今回は児童会各委員会の活動を紹介します。現在、情報・図書・保健・体育環境の4委員会が3年生以上によって組織されています。それぞれ、子どもたちの話し合いのもと自主的な活動を展開しています。過日の活動日には、雪が降り寒いなか除雪作業を黙々とやっていた体育環境委員会、計画内容の話し合いやポスターづくりなどに精を出していた保健・図書委員会、そして毎日の校内放送をがんばっている情報委員会など、担当の先生に言われなくても進んで活動を進める姿が見られます。これからも、よりよい活動となるよう見守っていきます。



「ひな壇」を飾りました！

3月3日の桃の節句・ひなまつりに向けて、正面玄関にひな壇(ひな人形)が登場しました。先週9日(金)に、1年生全員で飾り付けをしました。因みにひな壇は、今から32年前に当時の一重条雄校長と渡部悦夫教頭から現在の校舎の落成記念として寄贈されたもので、30年以上経っても、傷みがほとんどないすばらしいひな壇(ひな人形)です。少しずつ春に向かっていくことを感じました。また、女の子だけでなく、全校生の健やかな成長を願いたいと思います。来校の際は、どうぞゆっくりとご覧ください。



「ありがとうございました」 読み聞かせ&感謝会

13日(火)の朝は、今年度最後の読み聞かせでした。今回も金子セツ子さんと菊地由枝さんにおいでいただき、下学年と上学年に分かれてそれぞれ読んでいただきました。月1回の読み聞かせですが、子どもたちはいつも真剣な眼差しで聞き入っており、表情もとても穏やかです。終了後、感謝の会を催し、代表児童からお二人へ感謝の手紙を手渡しました。一年間本当にありがとうございました。

あらためて感謝
申し上げます。

